

Wettbewerb

KATWARN ist Ausgezeichneter Ort

[04.11.2013] Im Rahmen des Wettbewerbs „Ausgezeichnete Orte im Land der Ideen“ wurde das Warn- und Informationssystem KATWARN jetzt prämiert.

Das kommunale Warn- und Informationssystem KATWARN gehört zu den 100 Projekten, die in diesem Jahr im Rahmen des Wettbewerbs „Ausgezeichnete Orte im Land der Ideen“ einen Preis erhalten haben. KATWARN wurde vom Fraunhofer-Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS im Auftrag der öffentlichen Versicherer entwickelt und versorgt Bürger per Smartphone-App oder SMS und E-Mail mit Katastrophenwarnungen. Registrierte Nutzer werden direkt und ortsgenau gewarnt und erhalten bei Unglücksfällen, wie Großbrände, Sturmfluten oder Bombenfunde, Verhaltenshinweise für ihre Postleitzahl. Das Informationssystem wird nach Angaben von Fraunhofer FOKUS seit 2011 angeboten und bereits von vielen Landkreisen und Städten genutzt, unter anderem von den Metropolen Hamburg ([wir berichteten](#)) und Berlin.

(cs)

Stichwörter: Panorama, KATWARN, Fraunhofer-Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS, Katastrophenschutz, Bürgerservice